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ABSTRAK 

 

Andanda Bayu Putra Efendi, 2024. PANDANGAN MASYARAKAT 

KOTA SURABAYA TERHADAP INOVASI PELAYANAN PUBLIK 

BERBASIS E- GOVERNMENT (Studi Kasus aplikasi Surabaya Single 

Window Alfa). Studi Ilmu Politik Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik UIN 

Sunan Ampel Surabaya. 

 

Kata Kunci: Pelayanan Publik, E-Government, Aplikasi Surabaya Single 

Windows Alfa 

Pemerintah Surabaya telah melangkah dengan menerbitkan website 

untuk pelayanan publik yang terintegrasi, memudahkan akses bagi 

masyarakat umum. Surabaya Single Windows Alfa (SSWA) merupakan 

respons dari kota Surabaya yang terus berinovasi untuk memberikan 

kemudahan bagi masyarakatnya. Aplikasi ini bertujuan untuk 

menyederhanakan proses perizinan dengan mengintegrasikan berbagai 

layanan perizinan dalam satu platform. Penelitian ini bertujuan untuk 

mengetahui pandangan masyrakat kota Surabaya terhadap inovasi pelayanan 

publik dalam aplikasi Surabaya Single Windows Alfa serta tantangan yang 

dihadapi oleh masyarakat dalam mengakses dan menggunakan aplikasi 

Surabaya single windows alfa di Surabaya.  

Metode penelitian yang digunakan yaitu penelitian kualitatif. Teknik 

pengumpulan data dilakukan dengan wawancara. Hasil dari penelitian ini 

menunjukkan bahwa pandangan masyarakat Kota Surabaya dengan adanya 

SSW Alfa dapat memudahkan dalam mengurus  tanpa harus datang ke 

kelurahan. Masyarkat dapat menggunakan perangkat online ini untuk 

mengakses SSW Alfa dan mengurus persyaratan surat perizinan dari mana 

saja. Tantangan yang dihadapi yaitu kurangnya sosialisasi yang dilakukan oleh 

pemerintah terhadap masyarakat Kota Surabaya. 
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ABSTRACT 

 

Andanda Bayu Putra Efendi, 2024. SURABAYA CITY COMMUNITY'S VIEW 

OF E-GOVERNMENT-BASED PUBLIC SERVICE INNOVATIONS (Case Study 

of Surabaya Single Window Alfa application). Political Science Studies, Faculty of 

Social and Political Sciences, UIN Sunan Ampel Surabaya. 

 

Keywords: Public Service, E-Government, Surabaya Single Windows Alfa 

Application 

The Surabaya government has stepped up by publishing a website for 

integrated public services, facilitating access for the general public. Surabaya Single 

Windows Alfa (SSWA) is a response from the city of Surabaya that continues to 

innovate to provide convenience for its citizens. This application aims to simplify the 

licensing process by integrating various licensing services in one platform. This 

research aims to find out the views of the Surabaya city community on public service 

innovation in the Surabaya Single Windows Alfa application and the challenges 

faced by the community in accessing and using the Surabaya single windows alfa 

application in Surabaya.  

The research method used is qualitative research. The data collection 

technique was carried out by interview. The results of this study indicate that the 

views of the Surabaya City community with the existence of SSW Alfa can make it 

easier to take care of without having to come to the village. People can use this online 

device to access SSW Alfa and take care of licensing requirements from anywhere. 

The challenge faced is the lack of socialization carried out by the government to the 

people of Surabaya City. 
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 خلاصة

Andanda Bayu Putra Efendi, 2024. الخدمة ابتكارات حول سورابايا مدينة مجتمع نظر وجهة 

 العلوم دراسات .(سورابايا في الموحدة ألفا نافذة تطبيق حالة دراسة) الإلكترونية الحكومة على القائمة العامة

 .سورابايا أمبيل سونان جامعة ،والسياسية الاجتماعية العلوم كلية ،السياسية

 

 في Windows Single بنظام Alfa تطبيق ،الإلكترونية الحكومة ،العامة الخدمة :المفتاحية الكلمات

 سورابايا

 

  العامة للخدمات إلكتروني موقع نشر خلال من جهودها سورابايا حكومة كثفت لقد

 Surabaya Single Windows Alfa (SSWA) تطبيق إن .الناس لعامة إليها الوصول يسهل مما ،المتكاملة

لىإ التطبيق هذا يهدف .لمواطنيها الراحة لتوفير الابتكار تواصل التي سورابايا مدينة من استجابة هو  تبسيط 

 آراء معرفة إلى البحث هذا يهدف .واحدة منصة في المختلفة الترخيص خدمات دمج خلال من الترخيص عملية

 والتحديات Surabaya Single Windows Alfa تطبيق في العامة الخدمة ابتكار حول سورابايا مدينة مجتمع

 في واستخدامه Surabaya Single Windows Alfa تطبيق إلى الوصول في المجتمع يواجهها التي

 .سورابايا

 هذه نتائج تشير .المقابلة طريق عن البيانات جمع أسلوب تنفيذ تم .النوعي البحث هي المستخدمة البحث طريقة

 دون بها العناية الأسهل من تجعل أن يمكن SSW Alfa بوجود سورابايا مدينة مجتمع آراء أن إلى الدراسة

ةالقري إلى القدوم إلى الحاجة  SSW Alfa إلى للوصول الإنترنت عبر الجهاز هذا استخدام للأشخاص يمكن .

 تقوم التي الاجتماعية التنشئة إلى الافتقار هو يواجهنا الذي التحدي .مكان أي من الترخيص بمتطلبات والاهتمام

 .سورابايا مدينة لشعب الحكومة بها
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